
 
Premierato: card. Zuppi, "gli equilibri istituzionali vanno toccati
sempre con molta attenzione"

"Gli equilibri istituzionali vanno toccati sempre con molta attenzione". È il monito del card. Matteo
Zuppi, arcivescovo di Bologna e presidente della Cei, rispondendo alle domande dei giornalisti, nel
corso della conferenza stampa di chiusura dell'assemblea generale dei vescovi italiani, svoltasi in
questi giorni in Vaticano. Un tema come quello del premierato - che "qualche vescovo ha ripreso,
esprimendo preoccupazione" - secondo Zuppi va affrontato "con lo spirito della Costituzione: come
qualcosa di non contingente, che non sia di parte". "È un discorso ancora aperto, vediamo come va
la discussione", ha osservato il presidente della Cei, ricordando che due anni fa il Consiglio
episcopale permanente "ha indicato la legge elettorale come uno dei primi banchi di prova".

M.Michela Nicolais
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